



ましまずの里

天童市立高揃小学校
学校だより No.5
令和6年 8月27日
校長 齊藤厚志

8 1日間の2学期を楽しく充実した時間に ～今を未来を幸せに生きていくための力を身に付ける～

本日より2学期が始まりました。始業式では子供たちに、学校生活の様々な場面で「自分は今どうすべきかということ、自分でしっかりと考え判断して、行動に移す」ということについて話し、「みんなの約束」としました。また、2学期は、運動会や学習発表会などの大きな行事があります。子供たちが主体的に取り組み、力を伸長できるよう支援してまいりますので、保護者の皆様のご理解・ご協力を引き続きよろしくお願いいたします。

2学期頑張りたいこと『児童代表の言葉』

2学期にがんばりたいこと

2年 児童代表

わたしは、2学期にとくにがんばりたいことが、2つあります。

1つ目は、ししおどりです。なぜかということ、前の2年生のおどりを見て、カッコいいと思ったからです。おうちで、きょねんの2ねんせいのおどりを見てれんしゅうしたり、どうしてもむずかしいところは、3年生にお願いして、教えてもらったりしたいです。高揃小学校の2年生のみんなは、おどりが上手なので、みんなでカッコいいおどりができるようになると思います。

2つ目は、算数のかけ算です。なぜかということ、わたしの姉が2年生のときにがんばっていたからです。すごく大変そうだったけど、全部できるようになって、とてもうれしそうでした。九九カードをつかって、かぞくや友達、先生に聞いてもらって練習したいです。

2学期は、ほかにもいろいろなことがあるので楽しみです。友達ときょうりよくして、たのしくすごしていきたいです。

2学期にがんばりたいこと

5年 児童代表

私が2学期にがんばりたいことは、2つあります。

1つ目は、算数です。算数の筆算では、やり方や小数点の移動が難しかったり、計算ミスが多かったりしました。なので、1学期に習ったことをしっかり復習して、2学期の授業で取り組みたいと思います。

2つ目は、国語の文章問題です。文章を読むのが苦手なので、本をたくさん読んだり、知らない言葉などが出てきたら調べたりするようにしたいです。

2学期は、1学期の勉強を生かして、苦手な教科を得意な教科にできるようにがんばりたいです。

『2学期 始業式 校長の話』

みなさん、おはようございます。またこのように、体育館に集まり、みなさんの笑顔や元気な様子を目にすることができ、とてもうれしく幸せに思います。

さて、32日間の夏休みはどうでしたか。暑い日が続いた夏休みでしたが、健康で安全で充実した夏休みになりましたか。どんな夏休みだったか、各学級で振り返ったり報告し合ったりしてほしいなと思います。

そして、今日から81日間の2学期が始まりました。代表の2人が各自の目標を発表してくれましたが、1学期以上にみんなが楽しく、そして、今を未来を幸せに生きていくための力をさらに身に付けられる、そんな充実した学期にしていきたいと思います。

そのような学期にするために、ここにいるみんなと約束したいことを、始業式にあたって1つだけお話ししますので、しっかりと聞いてください。それは、「自分は今どうするべきか、どうすることが最もよいことなのか、ということを自分でしっかりと考え判断して、行動に移す」ということです。自分で考えもせず、ただ周りに合わせて、何となく行動したり、おもしろおかしく行動したりするのではなく、どうすべきかを自分で一生懸命考え実行できる人になってほしいのです。そのことを、ここにいる全員が心に留めて2学期の学校生活を送ってください。2学期の「みんなの約束」です。



2学期は、日々の授業だけでなく、運動会や学習発表会などの大きな行事もあります。授業でも、行事でも、その他の休み時間や清掃の時間でも、自分自身による「どうすべきか、どうすることが最もよいことなのか」の判断・実行を繰り返しながら、みなさんが主役となり、できるだけ先生方の力を借りず、よりよいものを創り上げていきましょう。特に高学年の5・6年生のみなさん、後輩たちのよき手本となってください。5・6年生のみなさんは、これまでの学びの経験から培ったとても素晴らしい力をもっています。残念ながら、それを十分発揮しているとは言え

ず、まだまだ内に秘めています。その力をもっともっと表に出し、学校をよりよい方向に引っ張っていってくださることを期待しています。

それでは、今日から始まる2学期、どんな充実した楽しい学期になるか、とても楽しみです。これで2学期始業式の話が終わります。



お2人の先生をお迎えしました

- 中村 和暉先生。干布小学校からいらっしゃいました。育休の志田先生の代わりに、11月中旬まで2年3組の学級担任をしていただきます。
 - ALTのジョセフ エロバ先生。山形市の学校に3年間お勤めになり、8月からはライアン先生に代わって、天童市の子供たちのために力を注いでください。
- お2人の先生方、どうぞよろしくお願いいたします。